



今年のスローガン

心を燃やせ 仲間と一緒に 限界突破!!

5月25日(日)、心配された雨も上がり、無事に運動会を開催することができました。子どもたちは上記のようなスローガンを掲げ、どの学年も今までの練習の成果を十分に発揮し、演技をすることができました。当日は大変多くの方にご観覧いただき、大きな拍手と歓声を受け、演技を終えた子どもたちの表情はとても満足しているように見えました。予行では、全学年で表現を見合いましたが、自然と手拍子や「がんばれー」等の声援が運動場に響き渡っていました。予行や本番を通して私たち教職員も赤崎小の子どもたちの思いやりの心やここぞの時に発揮する強力なエネルギーを改めて再確認することができました。運動会の練習や本番を通して身に付けた仲間との絆や一つのことに向かって粘り強く取り組む力を今後の学校生活に生かしていきたいと思います。保護者の皆様には、子どもたちへ温かい声援を送るだけではなく、後片付けを手伝っていただいたり教職員へねぎらいの声をかけていただいたりする等、ご配慮いただき誠に感謝しています。本当にありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



<地域の方々に支えられています 赤崎小学校！>

晴れの日も雨の日も毎日、交通安全パトロール隊の皆様が朝や放課後、横断歩道に立って児童の安全を見守ってくださっています。また、5月12日には民生委員の方々があいさつ運動をしてくださいました。さらに、たくさんのボランティアの方が、5月8日・9日・28日・29日に5・6年生の家庭科で調理実習をした際に手伝ってくださったり、5月19日から3年生対象の放課後学習がスタートし、勉強を教えていただいたりしています。この学校だより「なでしこ」も地域の代表の方々が配布してくださっています。赤崎小学校は多くの地域の方々に愛され、助けられているなど実感します。本当にありがとうございます。地域のシンボルとなるべく教職員一同赤崎小学校の教育に邁進してまいりますので、今後とも皆様のお力添えをよろしくお願ひいたします。



民生委員あいさつ運動

調理実習ボランティア

パトロール隊の皆様 放課後学習ボランティア

<赤崎小の玄関は花いっぱい！>



赤崎小の玄関には色とりどりの花が咲いています。本校の校務員が手間暇かけて育てています。環境委員会の児童も休み時間にはいつも水やりをしています。本校にお越しの際には、ぜひ玄関に咲くお花を見て、ほっと一息ついていただければと思います。



創立150周年記念で植えた「なでしこ」も美しく花を咲かせています

< 交通安全教室で赤崎小児童の交通事故を0へ！ >



6月4日(水)に今年度も児島支所の交通安全課から講師をお招きして、交通安全教室を行いました。横断歩道の渡り方や自転車の安全な乗り方について学びました。今回の勉強を通して、交通安全の意識が更に高まり、交通事故が0の赤崎小になることを願っています。

<学習に向けて！>



赤崎小では、学習用具にシンプルなデザインのものを使うように推奨しています。（メディアコントロール週間にもお伝えします）買い替えの際は、シンプルなデザインのものをご購入いただけたり、ご家庭と学校で使用する学用品を区別していただけたりするなどし、学習により集中できる学級環境を整えていけたらと思います。また、下敷きやものさし等のご準備をお願いします。例えば、下敷きをしてノートを取ると、①ノートの裏に跡がつかない②文字が消しゴムで消えやすい③安定して速く文字が書ける等のよさがあります。次の日の準備をする際、筆箱の中にものさし、ランドセルの中に下敷きが入っているかご確認くださいとあります。ご協力をよろしくお願いいたします。